

Praktikum in der Akademie



In der Akademie können Schüler(innen) und Studierende ein von ihrer Schule bzw. ihrer Universität anerkanntes mehrwöchiges Praktikum durchführen. So können insbesondere Studierende der Rechtspädagogik ein Praktikum bei der Akademie für Rechtskultur und durchführen, das von der BTU anerkannt wird.

Die Aufgaben der Studierenden bestehen schwerpunktmäßig in der inhaltlichen und praktischen Unterstützung der Vorbereitung von rechtspolitischen und rechtspädagogischen Seminaren und Konferenzen. Dazu gehören auch die rechtspädagogischen Tage oder die School of Human Law. Zudem haben sie die Möglichkeiten, der beruflichen und der persönlichen Orientierung

Da Praktikant(inn)en in der Regel – entsprechend den Grundsätzen der Rechtspädagogik – sofort selbständig arbeiten müssen, ist diese Zeit für alle bisher dagewesenen Praktikant(inn)en der Akademie eine sehr persönlichkeitsfördernde Zeit, an die sie gerne zurück denken.